

07/07/2022 03:15 1074 LECTURES

Communauté Urbaine : Un tarmac tout neuf pour l'aérodrome de Pouilloux



Il vient d'être réalisé.

Avec le temps il s'était dégradé et il devenait important qu'il soit refait. Le tarmac de l'aérodrome de Pouilloux, principalement utilisé par l'Aéro Club du Bassin Minier, a fait l'objet de travaux entre la dernière semaine de juin et le début de la première du mois de juillet.

Dans le cadre des investissements réalisés par la Communauté Urbaine Le Creusot – Montceau, le tarmac situé devant les hangars et qui constitue l'aire de stationnement des avions de tourisme avant leur départ ou après leur arrivée, a été refait à neuf. Avec une nouvelle couche de bitume et une signalisation horizontale à la peinture jaune. La piste qui avait été refaite il y a une quinzaine d'années est toujours en bon état. Reste maintenant à moderniser son éclairage, pour qu'il soit à leads et donc moins énergivore et plus respectueux de l'environnement.

A.B.

(Photos Alain BOLLERY)







